Ежеквартальный отчет эмитента 2 кв. 2008 г.
Оглавление
 Введение 	
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.	
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента	
1.2.Сведения о банковских счетах эмитента	
1.3. Сведения об аудиторе	
1.4. Сведения об оценщике эмитента	
1.5. Сведения о консультантах эмитента	
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента.	
2.1. Показатели финансово-экономичекой деятельности эмитента	
2.2.Рыночная капитализация эмитента	
2.3.Обязательства эмитента	
2.3.1. Кредиторская задолженность	
2.3.2. Кредитная история эмитента	
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам	
2.3.4. Прочие обязательства эмитента 	
2.4. Цели эмиссии и направление использованных средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг	
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг	
2.5.1. Отраслевые риски	
2.5.2. Страновые и региональные риски	
2.5.3. Финансовые риски	
2.5.4. Правовые риски	
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента	
III. Подробная информация об эмитенте	
3.1. История создания и развитие эмитента	
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента	
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента	
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента	
3.1.4. Контактная информация	
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика	
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента	
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента 	
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	
3.2.3. Сырье и поставщики эмитента	
3.2.4. Рынки сбыта продукции	
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий	
3.2.6. Совместная деятельность эмитента	
3.3. Планы будущей деятельности эмитента	
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях	
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента	
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента	
3.6.1. Основные средства	
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента	
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента	
4.1.1. Прибыль и убытки	
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменения размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности	
4.2. Ликвидность эмитента	
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента	
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента	
4.3.2. Финансовые вложения	
4.3.3. Нематериальные активы эмитента	
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований	
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента	
4.5.1,4.5.2. Конкурентные условия предприятия	
V. Подробные сведения о лицах, входящих в органы управления эмитента, органов по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента	
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента	
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента	
5.4. Сведения  о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсаций расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента	
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента	
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участниках) эмитента	
6.2.Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентов его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций	
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)  эмитента, специального права («золотой акции»)	
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом  фонде) эмитента	
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций	
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности	
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента	
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал	
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год.	
7.4. Сведения об учетной политике эмитента.	
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж	
7.6 Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года 	
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента	
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумаг	
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте	
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента	
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента	
8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента	
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента	
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акциях	
8.1.6. сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом	
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента	
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента	
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента	
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска	
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска	
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента	
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентами	
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным ценным бумагам и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента	
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям, а также о доходах по облигациям эмитента	
8.10.Иные сведения	

Введение
а) Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое акционерное общество "Аскольд"
Joint Stock Compony «Ascold» 
Сокращенное наименование.
ОАО "Аскольд"
    J. S. C. «Ascold»  
б) Место нахождения, почтовый адрес эмитента и контактные телефоны.
Место нахождения: Российская Федерация, 692337, Приморский край, г. Арсеньев, 
ул. Заводская, 5
Почтовый адрес: Российская Федерация, 692337, Приморский край, г. Арсеньев, ул. Заводская, 5
в)Тел.: (42 361) 4-16-00  Факс: 4-14-86
Адрес электронной почты: ascold@mail.primorye.ru
г) Адрес в сети «Интернет»: http://www.ascold.ru 
д) Сведения об акциях эмитента.

Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 0.5 руб.

Количество ценных бумаг выпуска: 239550 штук
Общий объем выпуска: 119775 руб.

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 04.12.1992
Регистрационный номер: 20-1п-96
Орган, осуществивший государственную регистрацию: финансовые органы
Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
Период размещения: c 25.12.1992 по 25.12.1992
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 239550 штук

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 07.09.1994
Орган, осуществивший государственную регистрацию: финансовые органы

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): 
ограничений нет

Распоряжением РО ФКЦБ в ДВФО от 28.11.2003г. № 750-р аннулирован государственный регистрационный номер, присвоенный выпуску обыкновенных именных бездокументарных акций ОАО «Аскольд» 20-1п-96 от 04.12.1992г.; указанному выпуску обыкновенных именных бездокументарных акций ОАО «Аскольд» присвоен государственный регистрационный номер 
1-01-31015-F от 28.11.2003г.

е) Иная информация, которую эмитент посчитает необходимой указать во введении: нет.
Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов эмитента касательно будущих событий и/ или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете. 

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента.
Генеральный директор: Слугин Геннадий Владимирович, 07.09.1966 года рождения.
Совет директоров:
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ - Волков Олег Владимирович, 1963 года рождения.
Бондаренко Вадим Альбертович, 1966 г. рождения;
Корхов Оскар Давидович, 1940 г. рождения
Сипович  Станислав Александрович, 1971 г. рождения
Лейтис Игорь Михайлович, 1963 г. рождения
Остряков Сергей Викторович 1959 г. рождения
Иванов Владимир Степанович, 1951 г. рождения

Коллегиальный исполнительный орган не сформирован в связи с отсутствием решения совета директоров.

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента.

№ п/п	Наименование  банка	Сведения  о  банке и реквизиты счетов	
1.	Арсеньевское ОСБ №7718	Место нахождения банка: Россия, Приморский край г. Арсеньев,                                         ул. Ленинская 106
Расчетный счет: 40702810250040100587
БИК: 040504615
Кор.счет: 30101810400000000615
	
2.	Открытое акционерное общество акционерный коммерческий банк
“Приморье”
(ОАО АКБ “Приморье”)	Место нахождения банка: Россия, Приморский край г. Владивосток,                                         ул. Светланская, 47
Расчетный счет: 40702810800000523601
БИК: 040502795
Кор. счет: 30101810300000000795
	
        3.	Открытое акционерное общество акционерный коммерческий банк «Росбанк»
Доп офис № 4564
 (ОАО СКБ “Росбанк”)
	Место нахождения банка: Прим. край  г. Арсеньев, ул. Калининская, 24
Расчетный счет: 40702810745640000044
БИК: 040507871
ИНН\КПП 7730060164/254002001	
4.	Доп. офис г. Арсеньева ОАО СКБ Приморья «ПримСоцБанк» 
( ОАО СКБ Приморья «ПримСоцБанк»)
	Место нахождения банка: Россия, Приморский край 
г. Арсеньев, ул. Ломоносова, 44
Расчетный счет: 40702810300800000055
БИК: 040507803
Кор. счет: 30101810200000000803
ИНН 2539013067 	

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента.
  Наименование: Аудиторская фирма ЗАО «Дальаудит»
  Место нахождения: Россия, Приморский край, г. Владивосток, ул. Нерчинская, 10 
    Почтовый адрес: 690014 г. Владивосток-14, а/я 323
Тел.: (4232) 42-78-08, 
   Факс: (4232) 42-91-78
Адрес электронной почты: Е-mail: afexpert @mail, primorye. ru
  Web Site: http: // expert. da. ru. 
  Данные о лицензии аудитора:  лицензия № Е 000775
  Дата выдачи: 25.06.2002 г.
  Срок действия: Лицензия продлена до 25.06.2012г.
  Орган, выдавший лицензию: Министерство финансов РФ
   ИНН: 2536047685  
  Директор аудиторской фирмы «Эксперт»: Тарасова Елена Юрьевна
  Порядок выбора аудитора эмитентом:
  Выбор кандидатуры принят решением Совета директоров, выдвижение кандидатуры для   утверждения – общим собранием акционеров.
Информация, касающаяся аудиторской проверки:
Аудиторской фирмой «Эксперт» проведена аудиторская проверка ведения бухгалтерского учета за 2007 г. Аудиторская проверка включала: бухгалтерский баланс, отчет о прибылях и убытках, приложения к балансу и отчету о прибылях и убытках, пояснительную записку.

Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента):
Долей участия аудитора в уставном капитале нет. Заемные средства аудитором не предоставлялись. Тесных деловых взаимоотношений и родственных связей нет. Размер вознаграждения аудитору определяется договором на оказание аудиторских услуг.  Просроченных, отсроченных платежей за оказание аудиторских услуг нет.

Порядок определения размера вознаграждения: размер вознаграждения не является фиксированной суммой и определяется ежегодным договором между сторонами.

1.4. Сведения об оценщике эмитента.
Оценщика не имеет.

1.5. Сведения о консультантах эмитента.
Консультанта не имеет.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.
Иных лиц нет.

II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента.
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента.
На 31.03.2008 г.
Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	Расчет	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.	В соответствии с порядком, установленным  Минфином России и/или федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг для акционерных обществ, а если эмитентом является акционерный инвестиционный фонд, - в соответствии с порядком, установленным федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг 	42006	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, % 	(Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода + краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) / (Капитал и резервы на конец отчетного периода) х 100 	577	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, % 	(Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) / (Капитал и резервы на конец отчетного  периода) х 100 	567	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, % 	(Чистая прибыль за отчетный период + амортизационные отчисления за отчетный период) / (Обязательства, подлежавшие погашению в отчетном периоде + проценты, подлежавшие уплате в отчетном периоде)x 100	0	
Уровень просроченной задолженности, % 	(Просроченная задолженность на конец отчетного периода) / (Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода + краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) х 100 	0,15	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз 	(Выручка) / (Дебиторская задолженность на конец отчетного периода – задолженность участников (учредителей) по вкладам в уставный капитал на конец отчетного периода)	0,33	
Доля дивидендов в прибыли, %	(Дивиденды по обыкновенным акциям по итогам  завершенного финансового года) / (Чистая прибыль по итогам завершенного финансового года – дивиденды по привилегированным акциям по итогам  завершенного финансового года) х 100	0	
Производительность труда, руб./чел.	(Выручка) / (Среднесписочная численность сотрудников (работников)	39,3	
Амортизация к объему выручки, %	(Амортизационные отчисления) / (Выручка) х 100	0,02	
На 30.06.2008 г.: 
Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	Расчет	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.	В соответствии с порядком, установленным  Минфином России и/или федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг для акционерных обществ, а если эмитентом является акционерный инвестиционный фонд, - в соответствии с порядком, установленным федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг 	50518	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, % 	(Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода + краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) / (Капитал и резервы на конец отчетного периода) х 100 	456	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, % 	(Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) / (Капитал и резервы на конец отчетного  периода) х 100 	448	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, % 	(Чистая прибыль за отчетный период + амортизационные отчисления за отчетный период) / (Обязательства, подлежавшие погашению в отчетном периоде + проценты, подлежавшие уплате в отчетном периоде) x 100	0	
Уровень просроченной задолженности, % 	(Просроченная задолженность на конец отчетного периода) / (Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода + краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) х 100 	0,18	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз 	(Выручка) / (Дебиторская задолженность на конец отчетного периода – задолженность участников (учредителей) по вкладам в уставный капитал на конец отчетного периода)	1,19	
Доля дивидендов в прибыли, %	(Дивиденды по обыкновенным акциям по итогам  завершенного финансового года) / (Чистая прибыль по итогам завершенного финансового года – дивиденды по привилегированным акциям по итогам  завершенного финансового года) х 100	0	
Производительность труда, руб./чел.	(Выручка) / (Среднесписочная численность сотрудников (работников)	134,5	
Амортизация к объему выручки, %	(Амортизационные отчисления) / (Выручка) х 100	0,01	

2.2. Рыночная капитализация эмитента.
Рыночная капитализация эмитента не проводилась.

2.3. Обязательства эмитента.
2.3.1. Кредиторская задолженность.

На 31.03.2008 г.
Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками,   руб. 	61886		
в том числе просроченная,   руб.	49		
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, т. руб. 	5971		
в том числе просроченная,   руб.			
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, т. руб.	43560		
в том числе просроченная, т. руб.	36927		
Кредиты,   руб. 	40000		
в том числе просроченные,   руб.			
Займы, всего, т. руб.	32870		
в том числе просроченные,   руб.			
в том числе облигационные займы, руб.			
в том числе просроченные облигационные займы,   руб.			
Прочая кредиторская задолженность,          
  руб. 	53749		
в том числе просроченная,   руб.			
Итого, т. руб. 	238036		
в том числе итого просроченная,
 т. руб.	36976		

На 30.06.2008 г.
Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками,   руб. 	32631		
в том числе просроченная,   руб.	49		
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, т. руб. 	8004		
в том числе просроченная,   руб.			
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, т. руб.	57492		
в том числе просроченная, т.руб.	41197		
Кредиты,   руб. 	37000		
в том числе просроченные,   руб.			
Займы, всего, т.руб.	28230		
в том числе просроченные, т.руб.			
в том числе облигационные займы, руб.			
в том числе просроченные облигационные займы,   руб.			
Прочая кредиторская задолженность, 
т. руб. 	62853		
в том числе просроченная,   руб.			
Итого, т.руб. 	226210		
в том числе итого просроченная, т.руб.	41246		

2.3.2. Кредитная история эмитента.

Наименование обязательств	Наименование кредитора (займодавца)	Сумма основного долга, руб.\иностр.валюта	Срок кредита (займа) срок погашения	Наличие просрочки	
Кредит	ПримСоцБанк	3 000 000,00	23.02.2004	---	
Кредит	Россельхозбанк	3 000 000, 00	28.11.2003	---	
Кредит	ПримСоцБанк	    3 000 000, 00	23.02.2004	---	
Кредит	Россельхозбанк	5 000 000, 00	15.03.2005	---	
Кредит	ПримСоцБанк	2 000 000, 00	28.06.2004	---	
Кредит	ПримСоцБанк	1 000 000, 00	30.12.2004	---	
Кредит	Дальневосточное ОВК	1 000 000, 00	30.10.2004	---	
Кредит	Дальневосточное ОВК	3 087 500, 00	08.04.2005	---	
Кредит	ПримСоцБанк	8 000 000, 00	15.11.2005	---	
Кредит	ПримСоцБанк	3 000 000, 00	08.04.2006	---	
Кредит	ПримСоцБанк	7 700 000, 00	17.11.2006	---	
Кредит	ПримСоцБанк	3 000 000, 00	17.04.2007	---	
Кредит	ПримСоцБанк	7 700 000, 00	21.11.2007	---	
Кредит	ПримСоцБанк	25 000 000, 00	28.12.2007	---	
Кредит	ПримСоцБанк	2 000 000, 00	22.04.2008	---	
Кредит	ПримСоцБанк	7 000 000, 00	29.12.2007	---	
Кредит	ПримСоцБанк	2 000 000, 00	14.04.2008	---	
Кредит	ПримСоцБанк	36 000 000, 00	26.12.2008	---	

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам.
Обязательства из обеспечения, предоставленного третьим лицам, эмитент не имеет.

2.3.4. Прочие обязательства.
Соглашений эмитента, включая срочные сделки, не отраженные в его бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах  - нет.

2.4. Цели эмиссии и направления использованных средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг.
За отчетный период эмиссия не проводилась.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг.
2.5.1. Отраслевые риски. 
Изменения цен на сырье и услуги, используемые эмитентом в своей деятельности, недостаточный спрос на профильную продукцию предприятия, недостаток финансовых средств.
. 

2.5.2. Страновые и региональные риски.
Основная деятельность компании сосредоточена в России. Изменение политической и экономической ситуации в регионе, в котором эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика, изменения связанные с военными конфликтами, а также географическое положение, близость к границе с Китаем, Кореей, оказывает влияние на внутренний и внешний рынки сбыта эмитента. Неопределенность экономической ситуации, высокий уровень налогообложения.  

2.5.3. Финансовые риски
Эмитент подвержен рискам, связанных с изменением процентных ставок, курса обмена иностранных валют, в связи со своей деятельностью незначительно.

2.5.4. Правовые риски
В части ВЭД:
         -существенных изменений правил таможенного контроля, налогового законодательства и судебной практики крайне влияющих на деятельность эмитента - не было;
         -существенных изменений правил валютного регулирования - не было;
Требования по лицензированию основной деятельности - не изменялись.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента.
Рисков, свойственных исключительно эмитенту, в том числе рисков, связанных с:
 - текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент;
 - отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида
   деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено 
   (включая природные ресурсы);
- возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ 
  эмитента  - нет.

III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развития эмитента.
3.1.1 Данные о фирменном наименовании эмитента.
Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое акционерное общество "Аскольд"
Joint Stock Compony «Ascold» 
Сокращенное наименование.
ОАО "Аскольд"
    J. S. C. «Ascold»  
Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента.
Изменений в наименовании и организационно-правовой форме не было.

 3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента.
Дата государственной регистрации эмитента: 19.11.1992
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 358
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Арсеньевский городской совет народных депутатов
ОГРН 1022500508128
Дата регистрации: 11.10.2002 г.
Орган регистрации: Межрайонная инспекция Министерства РФ по налогам и сборам № 4 по Приморскому краю.

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента.
ОАО «Аскольд» учреждено  в 1992 году, без ограничения срока действия (на неопределенный срок) в соответствии с Указом Президента Федерации от 01 июля 1992 года  № 721 «Об организационных мерах по преобразованию государственных предприятий, добровольных объединений государственных предприятий в акционерные общества». Целью деятельности Общества является извлечение прибыли. Для достижения этой цели Общество осуществляет следующие виды деятельности:
п. 3.4 Устава ОАО «Аскольд»:
	- производство продукции производственно-технического назначения для нужд судостроения и судоремонта, топливно-энергетического комплекса, нефтегазодобычи, коммунального хозяйства и др.;
	- производство приборной техники;
	- производство полиграфического оборудования;
	- производство сельскохозяйственной техники;
	- производство техники для дорожного хозяйства;
	- производство товаров народного потребления;
- строительная деятельность (проектирование и конструирование, производство строительных материалов, конструкций, изделий, строительно-монтажные работы и др.);
	- посредническая (комиссионная) и торгово-закупочная деятельность, в том числе осуществление экспортно-импортных операций, включая поставку на экспорт производимой продукции;
	- ведение совместной деятельности с юридическими и физическими лицами РФ, иностранными фирмами и гражданами, не запрещенной действующим законодательством РФ.
	- сбор и переработка лома черных и цветных металлов, вторичных ресурсов, утилизация военного имущества, вооружения;
	- перевозка грузов, пассажиров, оказание транспортных услуг авто и электротранспортом,
          дорожно – строительной  техникой
	- организация общественного питания, выпуск полуфабрикатов и кондитерских изделий;
	- хранение и переработка сельскохозяйственной продукции;
	- оптовая и розничная торговля лекарственными препаратами и медицинским инвентарем;
	- лечебно-профилактическая и амбулаторная медицинская деятельность, стоматологическая помощь; оздоровление и лечение в условиях санатория - профилактория;
	- строительство, содержание и эксплуатация нефтебаз, топливоскладов и автозаправочных станций (прием, хранение, переработка и реализация горюче-смазочных материалов, угля и других видов топлива);
	- организация биржевой торговли на товарных биржах;
	- подготовка молодых рабочих, переподготовка и повышение квалификации работающих;
	- художественное творчество, дизайн, художественно-оформительские работы;
	- проведение работ, связанных с использованием сведений, составляющих государственную тайну;
	- издательская деятельность;
	- ремонт технологического оборудования;
	- изготовление запасных частей и изделий из металлов, резины, пластмасс, дерева и других материалов;
	- оказание услуг по окраске, гальваническим покрытиям, термической обработке;
	- оказание полиграфических услуг ;
	- ремонт и калибровка приборов, бытовой, вычислительной и медицинской техники;
	- проведение спектрального, химического, металлографического анализа, радиографического контроля, механических испытаний и неразрушающих методов контроля;
	- компьютерная подготовка и обработка информации;
	- услуги факса, телетайпа;
	- шефмонтажные работы, гарантийное обслуживание и ремонт выпускаемых изделий;
	- проведение конструкторских, периодических и сертификационных испытаний продукции ПТН и ТНП;
	- техническое и сервисное обслуживание и ремонт автомобильной и дорожно-строительной техники;
	- выполнение конструкторских и технологических работ в области машиностроения, энергетики, товаров народного потребления;
	- проектирование инженерных сетей, систем и сооружений, их устройство, пуско-наладочные работы;
	- оказание жилищно-бытовых и гостиничных услуг, прокат спортинвентаря;
	- освидетельствование и ремонт объектов госгортехнадзора РФ;
	- оказание услуг по защите государственной тайны, передача информации по закрытым каналам;
	- обеспечение сохранности материальных ценностей;
	- предоставление складских и погрузочно-разгрузочных услуг;
	- рекламные услуги;
	- другие виды деятельности, не противоречащие законодательству РФ. 
        - Общество осуществляет все виды  внешнеэкономической деятельности 

3.1.4. Контактная информация.
Местонахождения эмитента и постоянно действующего исполнительного органа:
Приморский край, г. Арсеньев, ул. Заводская, 5.
    Тел.: (42361) 4-16-00  Факс: 4-14-86
Адрес электронной почты: ascold@mail.primorye.ru
Адрес в сети Интернет: http://www.ascold.ru/ 

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика:2501001009
3.1.6. Филиалы и представительства.
  п. 6.10 Устава ОАО «Аскольд»: 
Общество имеет на территории Российской Федерации представительства:
  - представительство ОАО «Аскольд» в Мурманской области, г. Мурманск.  
Место нахождения  представительства: г. Мурманск, проспект Ленина, дом 65, кв. 60.; Директор: Зубенко Юрий Николаевич
Срок действия доверенности: 15.06.2010 г.

        - представительство ОАО «Аскольд» в г. Москве. 
Место нахождения  представительства г. Москва, Сущевский вал, д. 16, стр.4, оф. 601.
Директор: Бондаренко Вадим Альбертович
Срок действия доверенности: 25.01.2010 г.

- представительство ОАО «Аскольд» в г. Владивостоке. 
Место нахождения  представительства г. Владивосток ул. Набережная, 10 
Директор: Иваница Юрий Леонтьевич
Срок действия доверенности: 26.12.2010 г.

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента.
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента.
Коды основных отраслевых направлений деятельности эмитента согласно ОКВЭД: 
ОКПО- 07522055 
ОКАТО- 05403000000  Приморский край, г. Арсеньев
ОКОПФ- 47  Открытое акционерное общество
ОК ФС- 16  Частная собственность
ОКОГУ- 49008  Приватизация предприятия
ОКОНХ-14195  Производство промышленной трубопроводной арматуры
ОКВЭД- 2913  Производство трубопроводной арматуры

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

Наименование показателя	2003 г.	1 кв. 2008 г.	
Вид хозяйственной деятельности: производство трубопроводной арматуры	
Объем выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности, руб.	70993	20912	
Доля объема выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %	63,6	62,4	

3.2.3. Сырье (материалы) и поставщики эмитента
Поставщики эмитента, на долю которых приходиться 10 и более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей, с указанием их доли в общем объеме поставок.

Наименование предприятия: ЗАО «УралЦветМетобработка» г. Каменск Уральский
Доля в объеме поставок: 28%
Наименование предприятия: ЗАО НПФ «Металл-комплект» г. Каменск  Уральский
Доля в объеме поставок: 10%
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Рынки сбыта, согласно договоров, отнесены условиями договоров к разряду конфиденциальной информации.

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий.

Вид деятельности: Производство трубопроводной арматуры высокого и низкого давления для судостроения, судоремонта и общепромышленного применения
Лицензия, №   5660-С-ВТ-П
Дата выдачи: 31.10.2007
Срок действия: 31.10.2012
Орган, выдавший лицензию: Федеральное агентство по промышленности

Вид деятельности: Ремонт трубопроводной арматуры высокого и низкого давления для судостроения, судоремонта и общепромышленного применения
Лицензия, №   5661-С-ВТ-Рм
Дата выдачи: 31.10.2007
Срок действия: 31.10.2012
Орган, выдавший лицензию: Федеральное агентство по промышленности

Вид деятельности: Предоставление услуг местной телефонной связи
Лицензия, №   АО 011160
Дата выдачи: 27.04.1999
Срок действия: 27.04.2009
Орган, выдавший лицензию: Комитет РФ по связи и информации

3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Совместной деятельности не ведет.
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Планируется увеличить объемы производства за счет привлечения сторонних региональных заказчиков в преддверии расширения строительства в г. Владивостоке при подготовке к саммиту АТЭС. В соответствии с Федеральной целевой программой «Развитие гражданской морской техники на 2009-2016 годы», прорабатываются планы технического перевооружения и переоснащения ОАО «Аскольд» с учетом возможной технологической специализации предприятий, входящих в состав холдинга «СПЕЦКОМПЛЕКТРЕСУРС». Прорабатываются мероприятия по повышению в 2008-2009 г.г. конкурентоспособности выпускаемых изделий. Планируется аккредитация службы главного метролога. До конца года планируется оснастить 30 автоматизированных рабочих мест в службах ОАО «Аскольд» с целью создания комплексной системы управления производством на базе КИС «Каскад».

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских, финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Предприятие эмитент входит с 1995 г. в финансово-промышленную группу АО «Дальний Восток», Ассоциацию «Северное Приморье» с 1996 года. 

3.5. Дочерние и зависимые общества эмитента
Общество имеет на территории Российской Федерации представительства:
  - представительство ОАО «Аскольд» в Мурманской области, г. Мурманск.  
Место нахождения  представительства: г. Мурманск, проспект Ленина, дом 65, кв. 60.; Директор: Зубенко Юрий Николаевич

        - представительство ОАО «Аскольд» в г. Москве. 
Место нахождения  представительства г. Москва, Сущевский вал, д. 16, стр.4, оф. 601.
Директор: Бондаренко Вадим Альбертович

- представительство ОАО «Аскольд» в г. Владивостоке. 
Место нахождения  представительства г. Владивосток ул. Набережная, 9 
Директор: Гришаев Сергей Васильевич

Основной вид деятельности представительств: проведение и организация сделок от имени ОАО «Аскольд», организация гарантийного обслуживания продукции ОАО «Аскольд» и др. не запрещенная законодательством РФ деятельность. 
Значение представительств для ОАО «Аскольд»: продвижение продукции ОАО «Аскольд», реклама продукции.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств.
3.6.1. Основные средства 
На 31.03.2008 г. (тыс. руб.):	
	Наименование	Первоначальная (восстановительная) стоимость, т.руб.	Сумма начисленной амортизации, т.руб.	
1
Здания
2
Сооружения	30301

3908	13807

3311	
3	Машины и оборудование	52568	40813	
4	Транспорт	579	504	
5	Инструмент, инвентарь	3343	2778	
	Итого:	90699	61213	
	Прочие:	3719	3715	
на 30.06.2008 г. тыс.руб.	
	Наименование	Первоначальная (восстановительная) стоимость	Сумма начисленной амортизации 	
1	Здания	26039	13019	
2	Сооружения	3908	3323	
3	Машины и оборудование	52713	41344	
4	Транспорт	579	508	
5	Инструмент, инвентарь	3332	2793	
	Итого:	86571	60987	
	Прочие:	3719	3717	

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки
На 31.03.2008 г.:
Наименование показателя	Единица измерения	Рекомендуемая методика расчета	Расчет	
Выручка	тыс. руб	Общая сумма выручки от продажи товаров, продукции работ, услуг	33495	
Валовая прибыль	тыс. руб	Выручка – себестоимость проданных товаров, продукции. работ, услуг (кроме коммерческих и управленческих)	-7697	
Чистая прибыль	тыс. руб	Прибыль (убыток) от обычной деятельности + чрезвычайные доходы- чрезвычайные расходы	-10323	
Рентабельность собственного капитала	%	(Чистая прибыль) / (Капитал и резервы – целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов – собственные акции, выкупленные у акционеров) х 100	0	
Рентабельность активов	%	Чистая прибыль/ балансовая стоимость активов	0	
Коэффициент чистой прибыльности	%	(Чистая прибыль) / (Выручка) х 100	-0,31	
Рентабельность продукции (продаж)	%	(Прибыль от продаж) / (выручка) х 100	0	
Оборачиваемость капитала	тыс.руб.	(Выручка) / (Балансовая стоимость активов – краткосрочные обязательства)	0,73	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату	руб	Непокрытый убыток прошлых лет + непокрытый убыток отчетного года	-22160	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса		(Сумма непокрытого убытка на отчетную дату) / (Балансовая стоимость активов)	-0,08	

На 30.06.2008 г.:
Наименование показателя	Единица измерения	Рекомендуемая методика расчета	Расчет	
Выручка	тыс. руб	Общая сумма выручки от продажи товаров, продукции работ, услуг	111887	
Валовая прибыль	тыс. руб	Выручка – себестоимость проданных товаров, продукции. работ, услуг (кроме коммерческих и управленческих)	-785	
Чистая прибыль	тыс. руб	Прибыль (убыток) от обычной деятельности + чрезвычайные доходы- чрезвычайные расходы	-1811	
Рентабельность собственного капитала	%	(Чистая прибыль) / (Капитал и резервы – целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов – собственные акции, выкупленные у акционеров) х 100	0	
Рентабельность активов	%	Чистая прибыль/ балансовая стоимость активов	0	
Коэффициент чистой прибыльности	%	(Чистая прибыль) / (Выручка) х 100	-0,02	
Рентабельность продукции (продаж)	%	(Прибыль от продаж) / (выручка) х 100	0	
Оборачиваемость капитала	тыс.руб.	(Выручка) / (Балансовая стоимость активов – краткосрочные обязательства)	2,05	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату	руб	Непокрытый убыток прошлых лет + непокрытый убыток отчетного года	-13648	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса		(Сумма непокрытого убытка на отчетную дату) / (Балансовая стоимость активов)	-0,04	

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от  продажи эмитентом товаров, продукции, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Нет таких факторов.
Факторы, которые могут повлиять на потребность в денежных средствах:
- выплата заработной платы;
- оплата налогов;
- оплата платежей за коммунальные услуги;
- расчеты за полученные товарно-материальные ценности.
Факторы, которые могут повлиять на возможное получение денежных средств:
- отпуск товаров по предоплате;
- погашение дебиторской задолженности;

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

на 31.03.2008 г.

 │  Наименование показателя  │      Рекомендуемая методика расчета       │
 ├───────────────────────────┼───────────────────────────────────────────┤
 │Собственные       оборотные│Капитал и резервы (за  вычетом  собственных│
 │средства, руб.             │акций, выкупленных у акционеров) -  целевые│10332
 │                           │финансирование  и  поступления   +   доходы│
 │                           │будущих периодов - внеоборотные активы     │
 ├───────────────────────────┼───────────────────────────────────────────┤
 │Индекс постоянного актива  │(Внеоборотные   активы    +    долгосрочная│
 │                           │дебиторская  задолженность)  /   (Капитал и│
 │                           │резервы  (за  вычетом  собственных   акций,│0,75
 │                           │выкупленных   у   акционеров)   -   целевые│
 │                           │финансирование  и  поступления   +   доходы│
 │                           │будущих периодов)                          │
 ├───────────────────────────┼───────────────────────────────────────────┤
 │Коэффициент         текущей│(Оборотные    активы     -     долгосрочная│
 │ликвидности                │дебиторская задолженность) / (Краткосрочные│
 │                           │обязательства (не  включая  доходы  будущих│1,06
 │                           │периодов)                                  │
 ├───────────────────────────┼───────────────────────────────────────────┤
 │Коэффициент         быстрой│(Оборотные  активы  -  запасы  -   налог на│
 │ликвидности                │добавленную  стоимость   по   приобретенным│
 │                           │ценностям   -   долгосрочная    дебиторская│
 │                           │задолженность)       /       (Краткосрочные│0,48
 │                           │обязательства (не  включая  доходы  будущих│
 │                           │периодов)                                  │
 ├───────────────────────────┼───────────────────────────────────────────┤
 │Коэффициент автономии      │(Капитал и резервы (за вычетом  собственных│
 │собственных средств        │акций, выкупленных у акционеров) -  целевые│
 │                           │финансирование   и   поступления  +  доходы│0,15
 │                           │будущих периодов) / (Внеоборотные активы  +│
 │                           │оборотные активы)                          │
 └───────────────────────────┴───────────────────────────────────────────┘
 Дефицит оборотных средств и большая доля заемных средств в активах предприятия приводят к снижению ликвидности и платежеспособности.

4.3. Размер, структура капитала и оборотных средств эмитента.
4.3.1. Размер, структура капитала и оборотных средств эмитента
а) Размер уставного капитала эмитента – 119.775 рублей, что соответствует учредительным документам;
б) Эмитент своих акций не выкупал;
в) Размер резервного капитала эмитента составляет  на 30.06.08 г. 18000 руб.
г) Размер добавочного капитала эмитента на 30.06.08 г.  64028000 руб.
д) Размер средств целевого финансирования – целевого финансирования не осуществлялось.
е) размер нераспределенной чистой прибыли на 30.06.2008 г. – -13648 тыс.руб.
ж) общая сумма капитала на 30.06.2008 г. – 50518 тыс.руб.

Достаточность капитала и оборотных средств.
Собственного капитала эмитента для исполнения краткосрочных обязательств и покрытия текущих операционных расходов эмитента – достаточно.

4.3.2.  Финансовые вложения эмитента
Финансовых вложений нет.

4.3.3. Нематериальные активы эмитента
Нет.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Научно-техническая деятельность не ведется.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.
Технико-экономические показатели по предприятию в целом
Наименование показателя	1999 г.	2000 г.	2001 г.	2002 г.	2003 г.	
Выпуск товарной продукции	57 684	71 128	81 150	68 658	93 924	
Объем реализации (с НДС)	67 150	93 641	116 052	97 200	139 400	
Себестоимость	55 142	70 767	76 927	67 729	103 793	
Прибыль (убыток)	+893	-596	-479	+1598	-6004	
За  период с 2004-2008 гг. данный анализ не проводился.
4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента.
на 1.07.2008 г.
Во втором квартале 2008 г. данный анализ не проводился.

4.5.2. Конкурентные условия предприятия эмитента: 
По номенклатуре судовой арматуры конкурентов нет. Отсутствие конкурентов на региональном Дальневосточном рынке по основным видам выпускаемой продукции.
По производству печатных ротационных офсетных машин на российском рынке аналогов нет. Цены и качество на печатные ротационные офсетные машины на уровне основных конкурентов машин по функциональному аналогичному назначению, в том числе машин Рыбинского полиграфического завода.

Наименование	Страна регистрации	Производство	Доля предприятия эмитента на рынке, %	
Конкуренты:				
ОАО «Икар»	Россия, г. Курган	Общепромышленная арматура	10	
Рыбинский полиграфический завод	Россия,
г. Рыбинск	Офсетное полиграфическое оборудование	
10	
ЗАО «Колнаг»	Россия, г. Коломна	Сельскохозяйственная техника	25	
ЗАО «Евротехника»	Россия, г. Самара	Сельскохозяйственная техника	25	

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента,  органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента.

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Органами управления общества являются:
- общее собрание акционеров;
- Совет директоров;
- единоличный исполнительный орган (генеральный директор);
- коллегиальный исполнительный орган (правление).
Компетенция общего собрания акционеров
12.1. Высшим органом управления Общества является общее собрание акционеров, созываемое не реже одного раза в год.
12.2. Годовое общее собрание акционеров проводится не ранее чем через два месяца и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года.
На годовом общем собрании акционеров решаются вопросы: об избрании Совета директоров Общества, Ревизионной комиссии, утверждении аудитора общества, рассматриваются годовой отчет, иные документы и вопросы в соответствии с требованиями действующего законодательства РФ и настоящего Устава, отнесенные к компетенции общего собрания акционеров.
12.3. Дата, время, место и форма проведения общего собрания акционеров устанавливаются Советом директоров Общества.
Мероприятия и план по подготовке к проведению общего собрания акционеров Общества, в том числе  уведомление акционеров, определение перечня предоставляемой акционерам информации, назначение докладчиков утверждает Совет директоров Общества.
12.4. Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров Общества, составляется на основании данных реестра акционеров Общества.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров,  не может быть установлена ранее даты принятия решения о проведении общего собрания акционеров и более чем за 50 дней до даты проведения общего собрания акционеров Общества.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие во внеочередном общем собрании акционеров Общества, повестка дня которого включает вопрос об избрании Совета директоров Общества, не может быть установлена ранее даты принятия решения о проведении внеочередного общего собрания и более чем за 65 дней до даты проведения общего собрания акционеров Общества.
В случае проведения общего собрания акционеров Общества, в определении кворума которого и голосовании участвует бюллетени, полученные Обществом не позднее, чем за два дня до даты проведения общего собрания акционеров Общества, дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, устанавливается не менее, чем за 45 дней до даты проведения общего собрания акционеров.
12.5. Право на участие в общем собрании акционеров осуществляется акционером как лично, так и через своего уполномоченного представителя (представителей).
Акционер Общества вправе в любое время заменить своего представителя на общем собрании акционеров или лично принять участие в общем собрании акционеров.
12.6. В компетенцию общего собрания акционеров входит решение следующих вопросов:
1)	внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции;
2)	реорганизация Общества;
3)	ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4)	определение количественного состава и избрание членов Совета директоров Общества, досрочное прекращение их полномочий;
5) 	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
6)	избрание членов Ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий;
7)	утверждение аудитора Общества;
8)	увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
9)	увеличение уставного капитала Общества  путем размещения дополнительных акций в пределах количества объявленных акций  этого типа;  
10)	уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем  приобретения обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения  приобретенных или выкупленных Обществом акций; 
11)	выплата дивидендов по результатам финансового года; 
12)	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов) и убытков общества по результатам финансового года;
13)	дробление и консолидация акций;
14)	определение порядка ведения общего собрания акционеров;
15)	принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
16)	принятие решений об одобрении крупной сделки в случаях, предусмотренных ст. 79 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
17)	принятие решения об участии Общества в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
18)	приобретение Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
19)  утверждение внутренних документов (Положений), регулирующих деятельность органов Общества;
20)  утверждение фондов Общества и размеров отчислений в эти фонды;
21)  решение иных вопросов, предусмотренных действующим законодательством и настоящим Уставом.
12.7. Общее собрание акционеров не вправе рассматривать и принимать решения по вопросам, не отнесенным Федеральным законом «Об акционерных обществах» и Уставом общества к его компетенции.
12.8. Общее собрание акционеров не вправе принимать решения по вопросам, не включенным в повестку дня собрания, а также изменять повестку дня. 

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
13.8. К компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы:
1)  определение приоритетных направлений деятельности Общества, в том числе утверждение годовых и ежеквартальных бюджетов Общества, бизнес-планов, финансовых планов, годовых отчетов Общества;
2) созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных п. 8 ст.55 ФЗ «Об акционерных обществах»;
3)  утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
4)  определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества в соответствии с требованиями Федерального закона «Об акционерных обществах», Постановлением ФКЦБ №17/пс от 31.05.2002г. и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
	   5)	   предварительное утверждение годовых отчетов Общества;
           6)  утверждение решения о выпуске ценных бумаг, проспекта эмиссии ценных бумаг, отчета об итогах выпуска ценных бумаг, отчета об итогах приобретения акций, внесение в них изменений и дополнений;
	7)   размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг;
	   8)  увеличение уставного капитала Общества путем размещения обществом дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций; 
	   9)  определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
	  10)   избрание единоличного исполнительного органа (Генерального директора) и досрочное прекращение его полномочий; 
	  11)  утверждение  кандидатур  коллегиального  исполнительного органа по предложению генерального директора. 
          12) приобретение размещенных обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
          13)   определение размера оплаты услуг аудитора;
          14)  рекомендации общему собранию акционеров по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
          15)  рекомендации общему собранию акционеров по порядку распределения прибыли и убытков Общества по результатам финансового года;
          16) рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии (ревизору) Общества вознаграждений и компенсаций;
          17)   использование резервного фонда и иных фондов Общества;
          18)  утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено настоящим Уставом к компетенции общего собрания акционеров, а также иных внутренних документов Общества, утверждение которых отнесено Уставом к компетенции единоличного или коллегиального  исполнительного  органа Общества, внесение в эти документы изменений и дополнений; 
19) создание и ликвидация филиалов, дочерних и зависимых Обществ, открытие и ликвидация представительств Общества, утверждение положений о филиалах и представительствах, внесение в них изменений и дополнений;
20)   создание Бюджетного комитета Общества и утверждение Положения о нем;
21)  внесение изменений и дополнений в Устав по увеличению уставного капитала Общества, а также внесение изменений и дополнений в Устав, связанных с созданием и ликвидацией филиалов, дочерних и зависимых обществ, открытием представительств Общества и их ликвидацией;
22)  одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных ст. 79 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
23) одобрение сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
24)   утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
25)  иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом. 
13.9. Вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества, не могут быть переданы на решение единоличному  исполнительному органу Общества.

Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
14.1. Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется единоличным и коллегиальным исполнительными  органами  Общества (генеральным директором и Правлением).  
Генеральный директор и Правление Общества подотчетны Совету директоров Общества и общему собранию акционеров. 
14.2.  Генеральный директор  осуществляет функции  председателя Правления. 
14.3. Генеральный директор избирается Советом директоров Общества сроком на 4 года.
Лицо, избранное на должность генерального директора Общества, может переизбираться неограниченное количество раз.
14.4.  Генеральный директор без доверенности действует от имени Общества, в том числе представляет его интересы  в муниципальных, государственных органах и организациях, независимо от форм собственности, совершает сделки от имени Общества и распоряжается имуществом для обеспечения текущей деятельности Общества в пределах, установленных ФЗ «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом. Утверждает  штаты, определяет режим работы предприятия, заключает трудовые договоры с работниками  Общества, осуществляет найм и увольнение, подписывает финансовые документы, выдает доверенности от имени Общества, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества,  утверждает внутренние документы Общества в пределах своей компетенции.
Полномочия генерального директора действуют с момента избрания.
14.5. Права и обязанности Генерального директора Общества по осуществлению руководства текущей деятельностью Общества определяются настоящим Уставом, Федеральным законом «Об акционерных обществах», иными правовыми актами РФ и договором (контрактом), заключаемым с генеральным директором  Обществом. Договор (контракт) от имени общества подписывается Председателем Совета директоров Общества, либо лицом  уполномоченным решением Совета директоров.
Совмещение генеральным директором должностей в органах управления других организаций допускается только с согласия Совета директоров Общества.
Генеральный директор организует выполнение решений общего собрания акционеров и Совета директоров Общества.
14.6. К компетенции генерального директора общества относятся все вопросы руководства текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров или Совета директоров Общества.
14.7. Совет директоров Общества вправе досрочно прекратить полномочия Генерального директора и  расторгнуть с ним трудовой контракт, в порядке, предусмотренном Трудовым кодексом РФ, настоящим Уставом  и контрактом с Генеральным директором.
14.8.  Если срок полномочий генерального директора истек  либо его полномочия прекращены досрочно, а новый единоличный исполнительный орган Общества не образован, Совет директоров Общества обязан принять решение об образовании временного единоличного исполнительного органа Общества  на определенный  срок.
14.9. Временный единоличный исполнительный орган Общества осуществляет руководство текущей деятельностью Общества на основании решения Совета директоров и приказа Общества в пределах компетенции единоличного исполнительного органа Общества, предусмотренной  Уставом.
14.10.  Совет директоров  Общества,  вправе в любое время принять решение о досрочном прекращении полномочий единоличного исполнительного органа (генерального директора) Общества.  Порядок  и условия  расторжения договора с генеральным директором  в данном  случае  предусматриваются контрактом.

Коллегиальный исполнительный орган не сформирован.

Внутреннего документа, устанавливающего правила корпоративного поведения эмитента, не имеется.
Адрес в сети Интернет, на котором размещен  полный текст действующей редакции Устава общества:  http://www.ascold.ru/  
Общество не имеет иные внутренние документы, регулирующие деятельность органов общества.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Совет директоров

Председатель Совета Директоров: Волков Олег Владимирович
Год рождения: 1963
Образование: высшее, ЛВВМИУ им. Ленина, дата окончания: 1986г., инженер-механик.
Должности за последние 5 лет:
Период: 1995- 2000
Организация: ООО «Фирма  «Транзит Север-Юг» .
Должность: генеральный директор. 

Период: 2000 - наст. время
Организация: ЗАО «ХОЛДИНГ СПЕЦКОМПЛЕКТРЕСУРС»,
Должность: генеральный директор. 

Доля в уставном капитале эмитента: 9,32 %
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственных связей с другими органами управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью не имеет.

Члены совета директоров:

Бондаренко Вадим Альбертович 
Год рождения: 1966
Образование: неоконченное высшее, МИСИ
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 - наст. время
Организация: ЗАО «ХОЛДИНГ СПЕЦКОМПЛЕКТРЕСУРС»
Должность: коммерческий директор 

Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
    Родственных связей с другими органами управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью не имеет.

Корхов Оскар Давидович
Год рождения: 1940
Образование: Ленинградский технологический институт им. Ленсовета, электрохимик
Организация: ЗАО «ХОЛДИНГ СПЕЦКОМПЛЕКТРЕСУРС»
Должность: президент 

Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
    Родственных связей с другими органами управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью не имеет.

Сипович Станислав Александрович
Год рождения: 1971
Образование: Санкт-Петербургский государственный университет, юридический факультет
Организация: ЗАО «Адамант Капитал»
Должность: юрист 

Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
    Родственных связей с другими органами управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью не имеет.

Лейтис Игорь Михайлович
Год рождения: 1963
Образование: Ленинградский инженерно-строительный институт
Организация: ХОЛДИНГ «Адамант»
Должность: руководитель

Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
    Родственных связей с другими органами управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью не имеет.

Остряков Сергей Викторович
Год рождения: 1959
Образование: МГУ им. М.В. Ломоносова
Организация: ЗАО «ХОЛДИНГ СПЕЦКОМПЛЕКТРЕСУРС»
Должность: руководитель юридического отдела 

Доля в уставном капитале эмитента: 0,0835 % 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
    Родственных связей с другими органами управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью не имеет.

Иванов Владимир Степанович
Год рождения: 1951
Образование: высшее
Организация: ЗАО «ХОЛДИНГ СПЕЦКОМПЛЕКТРЕСУРС»
Должность: полномочный представитель

Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
    Родственных связей с другими органами управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью не имеет.

Единоличный исполнительный орган – генеральный директор:
Слугин Геннадий Владимирович
Год рождения: 1966
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001-2005
Организация: ФГУП ЗОСРЗ (МОРФ)
Сфера деятельности: производство, управление
Должность: главный инженер
Период: 2005-2007
Организация: ФГУП ЗОСРЗ (МОРФ)
Сфера деятельности:  производство, управление
Должность:  начальник завода
Период: 2007-2008
Организация: штаб вооружения ВМФ РФ
Сфера деятельности:  производство, управление
Должность:  заместитель начальника организационно-планового отдела штаба вооружения ВМФ РФ
Период: настоящее время
Организация: ОАО «Аскольд»
Сфера деятельности:  производство, управление
Должность:  генеральный директор 

Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственных связей с другими органами управления и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью не имеет.

Коллегиальный исполнительный орган не сформирован.

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления

Суммарный размер вознаграждений, выплаченных по каждому из органов управления, за последний завершенный финансовый год:
Заработная плата (руб.): 0
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 0

Соглашений  относительно таких выплат в текущем финансовом году нет.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью Общества осуществляется Ревизионной комиссией. Компетенция ревизионной комиссии в соответствии с уставом общества:
Ревизионная комиссия Общества избирается в составе 3 человек общим собранием акционеров на срок до следующего годового общего собрания акционеров.
Полномочия ревизионной комиссии действуют с момента избрания её общим собранием акционеров до момента избрания новой ревизионной комиссии. 
Если годовое общее собрание акционеров не избрало членов Ревизионной комиссии в количестве, составляющем кворум для проведения ее заседания, определенном настоящим Уставом, то срок её полномочий считается истекшим  и Общество должно созвать внеочередное собрание  акционеров для избрания ревизионной комиссии.
Член Ревизионной комиссии может не быть акционером общества. Члены Ревизионной комиссии общества не могут одновременно являться членами Совета директоров общества, а также занимать иные должности в органах управления Общества.
В компетенцию Ревизионной комиссии входит:
проверка финансовой документации Общества, бухгалтерской отчетности, заключений комиссии по инвентаризации имущества, сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета;
анализ правильности и полноты ведения бухгалтерского, налогового, управленческого и статистического учета;
проверка правильности исполнения бюджетов Общества, утверждаемых Советом директоров Общества;          проверка правильности исполнения порядка распределения  прибыли Общества за отчетный финансовый год, утвержденного общим собранием акционеров;
анализ финансового положения Общества, его платежеспособности, ликвидности активов, соотношения собственных и заемных средств, чистых активов и уставного капитала, выявление резервов улучшения экономического состояния Общества, выработка рекомендаций для органов управления Обществом;
проверка своевременности и правильности платежей поставщикам продукции и услуг, платежей в бюджет и внебюджетные фонды, начислений и выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашений прочих обязательств;
подтверждение достоверности данных, включаемых в годовые отчеты Общества, годовую бухгалтерскую отчетность, распределение прибыли, отчетной документации для налоговых и статистических органов, органов государственного управления;
Ревизионная комиссия имеет право:
требовать документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества от членов Света директоров, работников Общества, включая любых должностных лиц, по вопросам, находящимся в компетенции Ревизионной комиссии; 
ставить перед органами управления вопрос об ответственности работников Общества, включая должностных лиц, в случае нарушения ими Устава, положений, правил и инструкций, принимаемых Обществом.
Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год, а также во всякое время по инициативе Ревизионной комиссии Общества, решению общего собрания акционеров, Совета директоров Общества или по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества.
По требованию ревизионной комиссии Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества. 
Указанные документы должны быть представлены в течение трех дней с момента предъявления письменного требования.
Ревизионная комиссия вправе требовать созыва внеочередного общего собрания акционеров Общества  в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и Уставом Общества.
Ревизионная комиссия вправе требовать созыва заседания Совета директоров. Председатель Совета директоров не вправе отказать Ревизионной комиссии в созыве заседания Совета директоров по ее требованию.
Кворумом для проведения заседаний Ревизионной комиссии является присутствие не менее двух членов из  состава Ревизионной комиссии.
Заседания Ревизионной комиссии Общества проводятся в форме совместного присутствия членов комиссии для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решений по вопросам, поставленным на голосование.
При решении вопросов каждый член комиссии обладает одним голосом. Передача права голоса членом Ревизионной комиссии Общества иному лицу, в том числе другому члену Ревизионной комиссии, не допускается.
Решения ревизионной комиссии принимаются, а заключения утверждаются большинством голосов  присутствующих на заседании членов Ревизионной комиссии. При равенстве голосов решающим является голос Председателя Ревизионной комиссии. 

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Соколовская Марина Сергеевна – финансовый директор ЗАО «Холдинг Спецкомплектресурс»
Медведева Любовь Николаевна – ведущий специалист финансовой группы ОАО «Аскольд»
Пахомова Елена Митрофановна –бухгалтер ЗАО «Холдинг Спецкомплектресурс»
Сведений о привлечении членов органа эмитента по контролю за его финансово- хозяйственной деятельностью к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг, или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти не имеется. Сведений о занятии членами органа эмитента по контролю за его финансово- хозяйственной деятельностью должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве) не имеется.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсаций расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Суммарный размер вознаграждений, выплаченных по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью, за последний завершенный финансовый год
Заработная плата (руб.): 0
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 0
Соглашений  относительно таких выплат в текущем финансовом году нет.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента.

Наименование показателя	Отчетный период
31.03.2008 г.
	
Среднесписочная численность работников, чел.	858	
Сотрудники, имеющие высшее профессиональное образование, %	19,5	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда,  тыс. руб.	22454,2	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, тыс. руб. 	895,0	
Общий объем израсходованных денежных средств, тыс. руб.	23349	

Наименование показателя	Отчетный период 
30.06.2008 г.	
Среднесписочная численность работников, чел.	822	
Сотрудники, имеющие высшее профессиональное образование, %	19,5	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда,  тыс. руб.	22334	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, тыс. руб. 	617,3	
Общий объем израсходованных денежных средств, тыс. руб.	22951,3	

Информация о наличии профсоюзного органа:
На предприятии создана профсоюзная организация.

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками
(работниками), касающихся возможности их участия в уставном 
капитале  эмитента
Соглашений или обязательств эмитента, касающиеся возможности участия сотрудников (работников)  в его уставном (складочном) капитале (паевом фонде) - нет. 
Возможность предоставления сотрудникам (работникам) опционов эмитента не предусмотрена.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
На дату окончания отчетного квартала зафиксировано 4349 акционеров,

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентов его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций.

Акционеры (участники), владеющие не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента: 

1. Наименование: Волков Олег Владимирович
Место нахождения: г. Москва, пр-кт Мира, 74 кв.12
Почтовый адрес: г. Москва, пр-кт Мира, 74 кв.12
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: 9,3 %

Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами обыкновенных акций эмитента: 

1. Наименование: Закрытое акционерное общество «Холдинг Спецкомплектресурс»- ВЛ
Место нахождения: 127018, Москва, ул. Сущевский вал, д. 16, стр., 4 офис 601. 
Почтовый адрес: 127018, Москва, ул. Сущевский вал, д. 16, стр., 4 офис 601. 
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: 23,82 %

2. Наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Мираском»
Место нахождения: 127018, Москва, ул. Новокузьминская 1-я, д. 3
Почтовый адрес: 127018, Москва, ул. Новокузьминская 1-я, д. 3
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: 41,99 %

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права («золотая акция»).
Доля уставного капитала эмитента, находящаяся в государственной (муниципальной) собственности: такой доли нет

Пакет акций эмитента, закрепленный в государственной (муниципальной) собственности:
такой доли нет

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''):
не предусмотрено

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.
Ограничения на участие в уставном капитале эмитента отсутствуют.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

В отчетном периоде изменений не произошло.

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
В отчетном квартале таких сделок не проводилось.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности.

На 31.03.2008 г.:
Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, т.руб. 	64439		
в том числе просроченная, т.руб. 	278	Х	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб. 	----		
в том числе просроченная, руб. 	-----	Х	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.	------		
в том числе просроченная, руб.	-----	Х	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, т.руб. 	36473		
в том числе просроченная, руб.	124	Х	
Прочая дебит. задолженность, руб. 	399		
в том числе просроченная, руб.	----	Х	
Итого, т.руб.	101311		
в том числе итого просроченная, т.руб. 	402	Х	

На 30.06.2008 г.:
Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, т.руб. 	61176		
в том числе просроченная, т.руб. 	277	Х	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб. 	-----		
в том числе просроченная, руб. 	-----	Х	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.	-----		
в том числе просроченная, руб.	----	Х	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, т.руб. 	32222		
в том числе просроченная, руб.	724	Х	
Прочая дебит. задолженность, руб. 	237		
в том числе просроченная, руб.	-----	Х	
Итого, т.руб.	93635		
в том числе итого просроченная, т.руб. 	1001	Х	

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
Годовая бухгалтерская отчетность эмитента в данном периоде не представляется. 

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Бухгалтерская отчетность за 2 квартал 2008 года  предоставляется в Приложении. 

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год
Сводная консолидированная отчетность не предоставляется. Приказ Минфина РФ от 12.05.1999 
№ 36н «О методических рекомендациях по составлению и представлению сводной бухгалтерской отчетности».

7.4. Сведения об учетной политике эмитента.
В данном периоде не заполняется.

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
В соответствии с приказом Президента РФ от 06.03.97 № 188, приказом директора РАКА от 09.11.99 № 327 указанные сведения носят конфиденциальный характер и входят в “Перечень сведений, составляющих  конфиденциальную информацию.

7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Существенных изменений, произошедших в составе имущества эмитента после даты последнего завершенного финансового года, не было.

7.7.  Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случаях, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Участие эмитента в судебных процессах в течение трех лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, не может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента. 

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещении им эмиссионных ценных бумаг
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1 Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Общий объем выпуска - 119775 рублей,
Акции обыкновенные именные бездокументарные – 239550 штук,
Номинальная стоимость – 0,5 рубля
В следующем отчетном периоде планируется провести дополнительное размещение ценных бумаг.
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Уставный капитал за последние 5 лет не изменялся.

8.1.3.Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
Резервный фонд по состоянию на 01.04.2007 г. составляет 17966 руб., в процентном соотношении - 15%.
Создан резервный фонд в соответствии с законодательством РФ в размере 15 % уставного капитала.
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Порядок ведения  общего собрания акционеров
Председатель Совета директоров Общества председательствует на общем собрании акционеров. В случае отсутствия Председателя Совета директоров Общества функции председательствующего на общем собрании акционеров Общества осуществляет один из членов Совета директоров по решению Совета директоров Общества.
Секретарь собрания избирается из присутствующих на собрании лиц по предложению председательствующего на общем собрании акционеров путем голосования, поднятием руки или регистрационной карточки. Секретарь собрания ведет протокол общего собрания акционеров.
Председатель собрания должен открыть собрание и ознакомить акционеров с регламентом работы собрания (при проведении собрания в форме совместного присутствия акционеров):
-    на выступления докладчиков по каждому вопросу повестки дня предоставляется до 15 минут;
-   вопросы к докладчикам и заявления о предоставлении слова подаются секретарю собрания в письменной форме с указанием фамилии, имени, отчества акционера или его представителя и подписанные им;
-    на ответы на вопросы по поводу выступления докладчиков предоставляется до 10 минут; 
-    на доклад представителя счетной комиссии  о наличии кворума общего собрания предоставляется до 5 минут;
-    акционер или его представитель  вправе проголосовать в любой момент со времени начала собрания до начала подсчета голосов;
-     заполнение бюллетеней проводиться участниками без использования кабин для голосования; 
-     бюллетень для  голосования опускается в опечатанную счетной комиссией урну;
-   разъяснение порядка голосования по вопросам, выносимым на голосование, осуществляется представителем счетной комиссии после обсуждения каждого вопроса повестки дня собрания; на разъяснение предоставляется  не более 3 минут;
-   перерыв в работе собрания составляет не менее 15 минут и не более 30 минут через каждые 2 часа непрерывной работы;
-   в случае проведения собрания в течении 4 часов непрерывно может быть установлен перерыв в работе собрания на срок не менее 40 минут и не более 1,5 часов;
-   начало подсчета голосов и подведение итогов голосования производится после завершения  обсуждения последнего вопроса повестки дня общего собрания и истечения дополнительного времени для голосования лицам, не проголосовавшим до завершения обсуждения последнего вопроса;
-    на оглашение итогов голосования представителем счетной комиссии предоставляется до 15 минут;
-   собрание должно закончить свою работу в день начала собрания (т.е. без перенесения обсуждения любых вопросов на последующие дни).
Председатель собрания закрывает собрание после оглашения итогов голосования.
Информация о проведении общего собрания акционеров
Сообщение о проведении общего собрания акционеров Общества должно быть сделано в следующие сроки: 
- не позднее чем за 20 дней до даты проведения общего собрания акционеров Общества, за исключением случая, предусмотренного абзацем 3 данного пункта Устава;
- не позднее чем за 30 дней до даты проведения общего собрания акционеров Общества, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Общества;
- не позднее чем за 50 дней  до даты проведения внеочередного общего собрания акционеров Общества, в случае если повестка дня указанного собрания акционеров Общества содержит вопрос об избрании членов Совета директоров.
В сообщении о проведении общего собрания  акционеров  должны быть указаны:  полное фирменное наименование Общества, дата, время, место, форма  проведения собрания, повестка дня, дата составления списка лиц, имеющих право на участие в  собрании акционеров, почтовый адрес по которому могут отправляться бюллетени, дата окончания приема бюллетеней в случае проведения собрания акционеров в форме заочного голосования, порядок, время и место ознакомления  акционеров с информацией.   
В сроки, указанные в п.12.19 настоящего Устава, сообщение о проведении общего собрания акционеров Общества должно быть опубликовано в краевом и городском печатном издании, в иных средствах массовой информации, доступной для акционеров (радио, телевидение) по усмотрению Совета директоров Общества.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
  - представительство ОАО «Аскольд» в Мурманской области, г. Мурманск.  
Место нахождения  представительства: г. Мурманск, проспект Ленина, дом 65, кв. 60.; 

        - представительство ОАО «Аскольд» в г. Москве. 
Место нахождения  представительства г. Москва, Сущевский вал, д. 16, стр.4, оф. 601.

- представительство ОАО «Аскольд» в г. Владивостоке. 
Место нахождения  представительства г. Владивосток ул. Набережная, 9

Величина вложений эмитента в уставный капитал представительств 100 %.

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Существенных сделок не производилось за отчетный квартал.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах
Кредитных рейтингов не присваивалось.

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 0.5 руб. 

Количество ценных бумаг выпуска: 239550 штук
Общий объем выпуска: 119775 руб.
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 04.12.1992
Регистрационный номер: 20-Iп-96
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы
Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
Период размещения: c 25.12.1992 по 25.12.1992
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 239550
Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 07.09.1994
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы
Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): 
ограничений нет
Дополнительных акций, находящихся в процессе размещения – нет.
Объявленные акции – нет.
Права владельца акции данной категории:
- права, предоставляемые акциями их владельцам – согласно устава общества;
- права акционера на получение объявленных дивидендов –в соответствии с  ФЗ “Об акционерных обществах”;
- права акционера - владельца обыкновенных акций на участие в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции - в соответствии с  ФЗ “Об акционерных обществах”;
- права акционера на получение части имущества эмитента в случае его ликвидации - в соответствии с  ФЗ “Об акционерных обществах”.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Выпуски ценных бумаг, за исключением акций эмитента, не осуществлялись.

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Облигации не выпускались.

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Сведения не предоставляются. Облигации не выпускались.

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Ведение реестра акционеров осуществляет профессиональный участник рынка ценных бумаг – регистратор:
Закрытое акционерное общество «Регистрационная компания Центр-Инвест», ЗАО РК «Центр-Инвест», место нахождения общества: Россия, Московская область, г. Химки, ул. Ленинградская, 29.
Филиал «ДВ Реестр» ЗАО РК «Центр-Инвест», г. Находка.
Место нахождения филиала: Россия, Приморский край, г. Находка, ул. Кольцевая, 68.
Лицензия 10-000-1-00300, дата выдачи 2.03.2004 – без ограничения срока действия, Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг.

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Федеральный закон «Об иностранных инвестициях в Российской Федерации» № 160-ФЗ от  9.07.1999г.
Федеральный закон «О защите прав и законных интересов инвесторов на рынке ценных бумаг»  № 46-ФЗ от 05.03.1999г.

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Налог на доходы физических лиц в отношении доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов согласно ст. 214 Налогового Кодекса РФ, и налог на прибыль с юридических лиц, согласно п.3. ст. 284 Налогового Кодекса РФ, являющихся налоговыми резидентов РФ, взимается  по ставке 9 %. Для физических лиц, не являющихся налоговыми резидентами РФ согласно п.3 ст. 224 Налогового Кодекса РФ сумма налога на доходы - 30 %, для юридических лиц, не являющихся налоговыми резидентами РФ дивиденды, которые им полагаются, облагаются налогом на прибыль по ставке 15 %, согласно п. 3 ст. 284 Налогового Кодекса РФ. Доходы облагаются  налогом у источника выплат.
     Налог на доходы физических лиц резидентов Российской Федерации с материальной выгоды при продаже ценных бумаг, удерживается по ставке 13 %, если же покупатель нерезидент РФ, то применяется ставка 30 %. При определении размера налоговой базы в соответствии с п.2 ст.210 Налогового кодекса налогоплательщик имеет право на получение имущественных налоговых вычетов, в суммах полученных налогоплательщиком  в налоговом периоде от продажи ценных бумаг, находившихся в собственности не менее трех лет, но не превышающей 125 000 рублей (п.1 ст. 220 НК). Для юридических лиц налог на прибыль исчисляется согласно ст.284 Налогового Кодекса “Налоговые ставки”. Для предприятий налоговых резидентов РФ – 24%, нерезидентов – 20%.
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента.
Решения о выплате дивидендов  не принимались.

8.10.	Иные сведения: нет.  

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС			
на 30 Июня 2008 г.			
				К О Д Ы	
			Форма №1 по ОКУД	0710001	
			Дата (год, месяц, число)	2008|6|30	
Организация	
Открытое Акционерное Общество "Аскольд" 

	по ОКПО	07522055	
Идентификационный номер налогоплательщика		ИНН	2501001009\250101001	
Вид деятельности	
Производство трубопроводной арматуры 

	по ОКВЭД	29.13	
Организационно-правовая форма                    форма собственности			
47 

16 

 	

	

Открытое Акционерное Общество 

тыс руб 

	

			по ОКОПФ / ОКФС		
Единица измерения		по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес)					
692337, Приморский край, Арсеньев г, Заводская ул, д. 5	
						
				Дата утверждения 	  .  .    	
				Дата отправки / принятия 	  .  .    	
						
АКТИВ	Код
показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. Внеоборотные активы	 	 	 	
Основные средства	120	29971	25587	
Незавершенное строительство	130	204	340	
Долгосрочные финансовые вложения	140	168	168	
Отложенные налоговые активы	145	1756	1756	
 	Итого по разделу I	190	32099	27851	
II. Оборотные активы	 	 	 	
Запасы	210	110586	137323	
 	     в том числе:	 	 	 	
 	сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211	30589	54149	
 	затраты в незавершенном производстве	213	52320	61481	
 	готовая продукция и товары для перепродажи	214	26915	21087	
 	расходы будущих периодов	216	762	606	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	220	1882	544	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	107847	93635	
	 		93635	
 	     в том числе:	 	 	 	
 	покупатели и заказчики	241	62824	61176	
Денежные средства	260	1408	639	
Прочие оборотные активы	270	8307	20912	
 	Итого по разделу II	290	230030	253053	
БАЛАНС	300	262129	280904	
						
					Форма 0710001 с.2	
ПАССИВ	Код
строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. Капитал и резервы	 	 	 	
Уставный капитал	410	120	120	
Добавочный капитал	420	64028	64028	
Резервный капитал	430	18	18	
 	     в том числе:	 	 	 	
 	резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	18	18	
 		 		18	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	(11837)	(13648)	
 	Итого по разделу III	490	52329	50518	
IV. Долгосрочные обязательства	 	 	 	
Отложенные налоговые обязательства	515	4176	4176	
 	Итого по разделу IV	590	4176	4176	
V. Краткосрочные обязательства	 	 	 	
Займы и кредиты	610	36545	65230	
Кредиторская задолженность	620	169079	160980	
 	     в том числе:	 	 	 	
 	поставщики и подрядчики	621	64539	32631	
 	задолженность перед персоналом организации	622	6026	8004	
 	задолженность перед государственными внебюджетными фондами	623	21004	21939	
 		 		21939	
 	задолженность по налогам и сборам	624	26540	35553	
 	прочие кредиторы	625	50970	62853	
 	Итого по разделу V	690	205624	226210	
 	БАЛАНС	700	262129	280904	
						
 СПРАВКА О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ	 	 	 	
	 	 	 	
Арендованные основные средства	910	902	477	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920	64293	64293	
	 		64293	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	940	2581	-              	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	9500	146833	

						

Руководитель 

	

Главный бухгалтер 

Слугин Геннадий Владимирович 

			Юрченко Ольга Васильевна	
	
(подпись) 

(подпись) 

(расшифровка подписи) 

				
(расшифровка подписи) 

						

30 Июля 2008 г. 

	

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ			
за  период с 1 Января по 30 Июня 2008 г.	К О Д Ы	
						Форма №2 по ОКУД	
06 

30 

0710002	

						Дата (год, месяц, число)	2008	 	
Организация	
Открытое Акционерное Общество "Аскольд" 

	по ОКПО	07522055	
Идентификационный номер налогоплательщика			ИНН	2501001009\250101001	
Вид деятельности	
Производство трубопроводной арматуры 

	по ОКВЭД	29.13	
Организационно-правовая форма                            форма собственности			
47 

16 

 	

	

Открытое Акционерное Общество 

	

						по ОКОПФ / ОКФС		
Единица измерения:	
тыс. руб. 

			по ОКЕИ	384	
									
Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код		 	
1	2	3	4	
 	   Доходы и расходы по обычным видам деятельности	 	 	 	
 	Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	111887	112449	
 		 		112449	
 		 		112449	
 	Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(112672)	(111226)	
 	Валовая прибыль	029	(785)	1223	
 	Коммерческие расходы	030	(644)	(1219)	
 	Прибыль (убыток) от продаж	050	(1429)	4	
 	   Прочие доходы и расходы	 	 	 	
 	Проценты к уплате	070	(2373)	(2571)	
 	Прочие доходы	090	11290	9069	
 	Прочие расходы	100	(7767)	(6311)	
 	   Прибыль (убыток) до налогообложения	140	(279)	191	
 	Пени, штрафы	180	(1532)	(31)	
 	   Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190	(1811)	160	

									

									

									

									

									

Руководитель 

ОргДиректор #С 

(подпись) 

(расшифровка подписи) 

Слугин Геннадий Владимирович 

(расшифровка подписи) 

Юрченко Ольга Васильевна 

(расшифровка подписи) 

Главный бухгалтер 

(подпись) 

(подпись) 

	

									

30 Июля 2008 г.